

OPÉRATION UN OBUS POUR LA PAIX

L'Europe n'est plus en Paix. Les Slaves à l'eau froide sont entrés en guerre contre les Slaves à l'eau chaude. Après plus de 8 ans de bombardement sur son propre pays Volodymyr Zélinsky, président d'Ukraine, est à court de munitions pour mener à bien son action pacificatrice consistant à mater ses régions séparatrices et renvoyer l'armée russe chez elle. Et puis ce grand stratège a négligé le fait que chaque obus est à usage unique, qu'il faut donc beaucoup de stocks. À noter qu'aucun accord de défense nous lie à ces deux pays chameilleurs.

Mais c'est à nous Français, qui avons vocation millénaire de sortir de la détresse tous les malheureux du monde, d'intervenir. Notre pays a bien offert les canons Caesar (veni, vidi, vici), mais avec trop peu d'obus hélas (nullus obus prévisus) . Il nous revient donc de prendre l'initiative pour satisfaire le président Zélinsky qualifié de grand ami par notre très respecté PR. D'autant plus que les chaînes continues de télévision répétitive ne cessent de nous alerter. D'où l'opération suivante :

MODALITÉS :

- Chaque foyer français est invité à financer volontairement un obus de 155mm, personnalisé, au prix de 4000€/pièce, soit la modeste valeur d'une petite voiture d'occasion émettrice de CO2 et bientôt interdite. Possibilité de déduction fiscale. Chèque à adresser à l'ONG Un Obus pour la Paix, 155 rue du Gai-cimetière, 57130 Gravelotte.
- Chaque obus recevra au crayon feutre indélébile le code du donateur et l'adresse du destinataire : Vladimir Vladimirovitch Putin, Palais du Kremlin Moscou. Un court message sera inscrit respectant les convenances internationales. Au pire : « Prends ça dans ton cul Vladimir ! » selon une vieille tradition américaine. On objectera que l'obus une fois éclaté le message ne sera plus lisible. D'accord, mais ça fera toujours plaisir.
- Une fois l'obus tiré chaque donateur recevra la vidéo prise par drone de l'explosion sur la tranchée ou l'habitation ciblée. La douille sera retournée au donateur qui pourra la transformer en œuvre d'art selon la coutume de nos ancêtres poilus de la Guerre 14-18.
- Les obus seront chargés d'une poudre respectant toutes les normes environnementales, spécialité des poudreries françaises, formule classée « secret-défense ». Elle améliore la qualité de l'air au point d'explosion et nettoie bien le terrain facilitant la reconstruction.
- Par lots de 1000 les obus seront regroupés en sécurité dans les parkings souterrains du ministère de Bercy puis chargés en voitures et fourgons de volontaires bénévoles qui assureront le transport en convois jusqu'en Ukraine où les attendra un accueil chaleureux d'amitié franco-ukrainienne. Tenir compte du poids : 44 Kg l'obus, et du besoin : 6000 obus/jour.
- Les enfants pourront participer aussi. De petits obus de mortiers de 81mm colorés leur seront proposés au prix de 600€/pièce, bien moins qu'une trottinette électrique. Couleur bleue pour les garçons et rose pour les filles. Option fushia + 100€.
- Toujours pour les enfants, mais côté bombardés, quelques obus-cargos seront chargés de chocolats et schwimm-gums à la place d'explosif atténuant ainsi l'animosité entre les deux camps.

Certains diront que tout cela fera beaucoup de morts et de blessés, surtout que selon le théorème de l'artilleur « La dispersion est la chose que l'obus ne suivant pas sa trajectoire tombe en deçà ou au delà de son point de chute. » il faut beaucoup d'obus pour traiter un seul objectif. La guerre chirurgicale reste une fable. De ce fait les pertes humaines s'accumuleront. Là aussi le génie français interviendra avec ses nombreux hôpitaux de campagne, ses chirurgiens-orthopédistes, infirmières anesthésistes, rééducateurs réputés etc....

Grâce à cette exceptionnelle opération notre très généreux peuple de France accomplira une fois de plus, en symbiose avec son guide PR, une formidable action de rapprochement entre les nations de notre belle Europe, pour la Paix et le rayonnement de notre industrie de l'Armement toujours aux avant-postes de la Science et de la préservation de la Planète. Mais gardons en tête la sage maxime : l'abus d'obus nuit gravement à la santé des peuples.

Signé : Jean Tissip